



みかんぐみだより

令和5年3月24日

社会福祉法人 まほろば

早いものでみかんぐみでの生活が残り1週間ほどになりました。

4月はまだおしゃべりもたどたどしい子もいたり、自分で思うように出来ないことにぶち当たると泣いていたり幼さがたくさんあった子どもたちがこの1年様々なことを経験し、大きく成長したことを心から嬉しく思います。

自分で身の回りのことができた時の「先生見て！」とうれしそうな笑顔、お友達と遊ぶことの楽しさが分かりだし、一緒に遊んでいるときの笑顔、たまにはケンカをしてしまったときの泣き顔、褒められた時の照れた顔など、みかんぐみのお部屋の中には様々な表情が溢れ返っていて私たち保育者も楽しい毎日でした。

今はめろんぐみのお部屋に引越しをして「もうすぐめろんさん？」とわくわくした表情を毎日見せてくれています。

中には少しドキドキしている子どもたちもいますが4月を迎えたらきっと笑顔で楽しんで過ごしてくれることを願っています。

保護者の皆様とはこの1年間、子どもたちの成長と一緒に喜んだり、悩みを一緒に考えさせていただき嬉しく思っています。たくさんのご理解ご協力をありがとうございました。

